
                    
 
 
 

Legambiente:  
«Va sospeso il vertice sulla nuova centrale» 
 
                                
                                                                                               Martedì 29 Giugno 2010 
 
PORTOGRUARO - Sospendere la Conferenza di servizi sulla centrale di Lugugnana.      
È la richiesta che Legambiente ha fatto pervenire agli uffici regionali dove oggi, alle 12,                   
è stata convocata la riunione per il rilascio dell’autorizzazione all’installazione di un impianto 
da 6 megawatt per la produzione di energia elettrica alimentata a sorgo.                                             
«Siamo favorevoli alle piccole centrali a biomassa fino al megawatt.                                             
Siamo invece assolutamente contrari - ha detto Maurizio Billotto di Legambiente -                            
a impianti di queste dimensioni che non fanno altro che trasformare il territorio». (t.inf.) 
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